

しみずっこ新聞

令和2年3月発行 第131号 清水学園付属幼稚園

みんなで力を合わせ、駆け抜けてきた1年が終わります。年長さんはいよいよ明日が卒園式です。行事の度に食い入るように見てきた天気予報も、明日は、ぽかぽか陽気との予報…。よかったです！本当によかったです！！

・ 年長さん、おおきくなったね。卒園、おめでとう ✿



先月号のしみずっこ新聞で、コロナウィルスの影響によるお別れ遠足の中止についての出来事をお伝えしました。それから今日までの間に…残念なことに、状況はさらに深刻なものになってきています。保護者の皆さまも、心配されていたことの一つに「卒園式は行えるのか？」ということがあったと思います。「先生、卒園式やりますよね。」「卒園式をなくすことはないですよ。」保護者の方からの切実な質問に、「今のところ…行う予定です。」と、何ともはっきりしない答えしかできない状況をもどかしく思いながら、いつ、卒園式ができなくなる状況にもなりかねない…という毎日をすごしてきました。卒園式は、例年に比べて時間を短縮する必要がありました。年中さんの参加ができませんでした。卒園児のご家庭からは、お二人までの参加に制限をさせていただきました。【短縮・制限】この言葉だけを聞くと、なんだか残念な…というような印象がありますが、明日の卒園式は、決して、残念な卒園式ではありません。お母さんお父さんに年長さんのみんながこんなに立派に成長したんだよ…というところをお見せするために、証書は全員の授与があります。立派な言葉があります。そして…心のこもった素敵なたががあります。スピーディに式が進むのは、これまで、卒園式のために、年長の先生と子ども達が一生懸命に練習を重ねた証なのです。明日は、卒園式を行えたことに感謝しながら、58人の年長さんの門出をお祝いしたいと思います☆



☆ 年長さんから幼稚園へ… ☆

今年の年長組・卒園製作は【下駄箱のクラス表示】です。

4月からは玄関で使用していきます。年長組みんなの力作！ぜひ、ご覧ください。



☆ 朝のワクワクさん ☆



朝の30分間【7:30~8:00】のワクワクさんには
毎日、5名~10名の利用がありました。〈お母さん・お父さんの出勤に合わせての登園〉
〈兄弟の病院があって早めに登園したい〉〈早く幼稚園にいきたい(笑)〉など、
利用の理由は様々でしたが、1便のバスが到着するまでの少しの時間を
思い思いの遊びをしながら、のんびりゆったりすごしました。

4月からも、ぜひ…お気軽にご利用ください(^o^)

☆ エコキャップ運動報告 ☆

運動開始の、平成20年9月からの総キャップ数は、828,977個になりました。

11年前…ガールスカウトに入っていた年長の女の子が、
朝礼でみんなに呼びかけたことから始まったこの『エコキャップ運動』。
清水幼稚園で集まったキャップで、964人分のポリオワクチンが
恵まれない国の子ども達に届けられたことになりました！

❖ ご協力ありがとうございます ❖



☆ ご愛読いただきました『しみずっこ新聞』。令和元年度最終号を迎えました。「平成31年度」で始まった呼び名が、年度の途中で「令和元年度」となり、それだけでもイレギュラーな年でしたが、最後にきて“コロナウィルス”により、またしても例年にはない対応を迫られた年となりました。自分を見失いそうになるほどの出来事があった時には、いつもと変わらないものが“ホッ”とさせてくれます。この『しみずっこ新聞』は、保護者の皆さまにとって、そして…私にとってもそんな存在なのかな…と思っています。来年度も変わらず、幼稚園の情報を発信していきたいと思います！
一年間、どうもありがとうございました。 富田